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Beantwortung der Schriftlichen Anfrage SchA Vlll/1321 vom 19.10.2020 
der Bezirksverordneten Jacob Zellmer (Fraktion Bündnis 90 I Die Grünen) 
Betr.: Lkw-Verkehr in der Dahmestraße 

Ich frage das Bezirksamt 

1. Hat das Bezirksamt Treptow-Köpenick Kenntnis von einer deutlichen Erhöhung des Lkw
Verkehrs in der Dahmestraße in Sohnsdorf innerhalb der letzten Wochen? 

2. Wie kommt das erhöhte Verkehrsaufkommen zustande? 

3. Erhielt das Bezirksamt Treptow-Köpenick in den letzten Wochen Beschwerden von Bür
gerinnen und Bürgern zum erhöhten Lkw-Verkehr, zur Nichteinhaltung der Geschwindig
keitsbegrenzung und zum wachsenden Verkehrslärm? 

4. Ist es korrekt, dass sich ein Großteil der Lkw-Fahrerinnen und -Fahrer nicht an die vorge
schriebene Geschwindigkeitsbegrenzung halten? 

5. Wenn ja, welche kurzfristig wirksamen Gegenmaßnahmen plant das Bezirksamt Treptow
Köpenick? 

6. Wann wurden in der Dahmestraße zuletzt Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt und 
welche Ergebnisse liegen hierzu vor? 

Hierzu antwortet das Bezirksamt 

Zu 1. und 2: 
Nein, von einem deutlich erhöhten Anteil an Lkw-Verkehr in der Dahmestraße hat das Be
zirksamt keine Kenntnis. ln der Peripherie gibt es auch keine Baustellen, die dafür ursächlich 
hätten sein können. 

Zu 3.: 
Nein, dazu erhielt das Bezirksamt in den letzten Wochen keine Bürgerhinweise oder Be
schwerden. 

Zu 4., 5. und 6: 
Dazu liegen dem Bezirksamt keine eigenen Erkenntnisse vor. Für die Überwachung des sog. 
Fließverkehrs ist die Polizei zuständig. Nach Rücksprache mit dem zuständigen Polizeiab-




